

Lévis, le 22 janvier 2007

Sujet : Appui au Projet Rabaska

A qui de droit,

J'aimerais par la présente expliquer les raisons pour les quelles je crois qu'il est important d'appuyer le Projet Rabaska, le plus important projet d'investissement privé dans la région de Chaudières-Appalaches depuis des décennies.

Les préoccupations sociales et environnementales de ce projet ont fait ou feront l'objet de débats et d'analyses sérieuses de la part d'organismes gouvernementaux concernés comme le BAPE, et nous nous devons de faire confiance à leur compétence dans l'analyse de ce projet.

Les propos alarmistes de certains groupes environnementaux doivent être pris en considération et c'est pourquoi des organismes comme le BAPE ont été créés. Il ne faut pas cependant lors de l'analyse de ces grands projets mettre de côté les impacts économiques qui les accompagnent. De ce fait, la région de Chaudières-Appalaches ne peut lever le nez sur un investissement privé de plus de 840 millions dont près de la moitié uniquement pour le Québec.

Les doutes sur la sécurité et sur les impacts environnementaux étant mesurés et contrôlés, il faut alors regarder l'impact économique pour notre région et appuyer fortement le Projet Rabaska.

Guy Pelletier,

